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Gremium: Ortsgemeinderat Schweppenhausen Sitzung am: 23.06.2022 

TOP: 6 (öffentlich) 

Betreff:  Mitteilungen und Anfragen 

 

 Die Vorsitzenden des Motorradclubs „Crayfish“ möchten sich heute an die Öffentlichkeit 

wenden. In der Vergangenheit kam es wiederholt zu Vandalismus am Sportheim, dass 

von dem Club gepachtet wurde. Seit ca. 1 Jahr werden immer wieder Dinge kaputt 

gemacht, die der Club bisher immer selbst repariert hat. Vor ca. 3 Wochen wurde 

allerdings in das Gebäude eingebrochen und Sachen gestohlen. Da die Polizei nichts 

unternimmt, wäre es gut, wenn die Bevölkerung Aufklärung leisten würde, falls jemand 

mitbekommt, wer für die Taten verantwortlich ist. Es soll den Tätern vermittelt werden, 

dass das was sie machen nicht gut ist und dass das aufhören muss. 

 Die Leiterin der Kindertagesstätte Frau Krieger-Klein möchte gerne wissen, wie es nun 

weiter geht, da die Gemeinde keinen Bürgermeister bzw. Beigeordneten mehr hat. Sie 

macht deutlich, dass sie einen verlässlichen Ansprechpartner braucht, um ihrer Arbeit 

zufriedenstellend nachgehen zu können. 

Bürgermeister Cyfka versichert, dass er über die Verwaltung zu erreichen ist, entweder 

persönlich, über seine Vorzimmerdame oder das Handy. In der nächsten Woche wird 

ein Termin in der Kindertagesstätte stattfinden, bei dem offene Fragen geklärt werden 

können. Der Ortsgemeinderat muss den Beauftragten unterstützen, denn die 

Sanierungsmaßnahmen müssen durchgeführt werden, sonst werden diese von oben 

vorgeschrieben. Ein Beschluss muss im September gefasst werden, dann erfolgt die 

Ausschreibung bis spätestens November. Nächstes Jahr in den Ferien werden die 

Maßnahmen dann umgesetzt. Es wird keine Fristverlängerung mehr geben. Es wird 

auch regelmäßige Besuche und Gespräche mit dem Beauftragten geben. 

 Am 11.06.2022 hat die Aktion auf dem Spielplatz in der Hardstraße stattgefunden. Der 

Beigeordnete Heep möchte sich gerne im Namen des gesamten Gemeinderates bei 

allen Akteuren bedanken. Es wurden Hackschnitzel besorgt, verteilt, der Sandkasten 

wurde leer gebaggert und neuer Sand aufgefüllt, die Einebnung wurde erneuert und 

eine Bank repariert. 3 der Ukrainerinnen, die in der Gemeinde leben, haben sich an der 

Aktion beteiligt. Ein großer Dank geht auch an den Baggerbetrieb Escher, die Firma 

Sven Pfad und an Annika Pfadt für die Organisation der Aktion. 

Ratsmitglied Schörnig bemängelt die geringe Elternbeteiligung an der Aktion. 

 Ratsmitglied Niebling dankt Herrn Heep im Namen des gesamten Gemeinderates für 

seinen Einsatz im vergangenen halben Jahr. 

 Diesem Dank schließt sich Bürgermeister Cyfka an. Er bedauert den Rücktritt von Herrn 

Heep, kann diesen allerdings nachvollziehen. Immerhin bleibt er dem Rat als 

Ratsmitglied erhalten. Am 06.07.2022 findet die nächste Ratssitzung statt. 

Bürgermeister Cyfka bittet um Unterstützung durch den Rat für die Aufgabe als 

Beauftragter der Gemeinde. 

 
Ende der öffentlichen Sitzung 21.21 Uhr 
Pause bis 21.24 Uhr 
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